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大家好，今天小编来为大家解答巴菲特股市准则这个问题，巴菲特股市原则很多人
还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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巴菲特价值投资的核心思想是什么？

巴菲特每天无时不刻地在股票投资上不断进行着深入的探寻思索。如何才能圆满地
实现“用40美分购买价值1美元的股票”的美好愿景，是他长期以来一直不懈的追
求。巴菲特所认同的价值投资的核心思想：只选股票价值远远高于实际价格的股票
。努力以最便宜的价格买到自己认知范围内最好的公司。这其中最为艰难和繁琐的
事情，就是如何才能准确地评估企业股票其内在真正的价值。只有经过大量企业年
报的数据分析，缜密的计算，才能得出权威的结果。然后再将此数值与该企业股票
的市场价格的实际走向，反复认真的进行比对分析。这其中的困难程度可想而知。

巴菲特通过多年长期不懈的努力钻研，能够很熟练自如地对其所中意的公司、相关
的行业做出精准的分析判断。他所得出的正确结论，经常超出众人的意料之外。

巴菲特常能以低于股票内在价值相当大的折扣买入股票，然后伺机而动,静观股价
呈现大幅上涨的那一天的到来。巴菲特能够迅速抓住一切有利时机，以相当于或者
远远高于其真正价值的价格果断再将股票卖出，因其巨大的差价，从而获取到高额
的利润。

请问您怎样评价沃伦·巴菲特？

巴菲特是坚持价值投资的理论者也是实践者，他的每句话估计都能上头条热门好久
；

比较认同三点：

1.要有耐心等待如果你在股市里换手，那么可能错失良机。巴菲特的原则是:不要
频频换手，直到有好的投资对象才出手。巴菲特常引用传奇棒球击球手特德威廉斯
的话:"要做一个好的击球手，你必须有好球可打。"如果没有好的投资对象，那么他
宁可持有现金。据晨星公司统计，现金在伯克希尔哈撒韦公司的投资配比中占18%
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以上，而大多数基金公司只有4%的现金。

2.别被收益蒙骗巴菲特更喜欢用股本收益率来衡量企业的盈利状况。股本收益率是
用公司净收入除以股东的股本，它衡量的是公司利润占股东资本的百分比，能够更
有效地反映公司的盈利增长状况。根据他的价值投资原则，公司的股本收益率应该
不低于15%。在巴菲特持有的上市公司股票中，可口可乐的股本收益率超过30%，
美国运通公司达到37%。

3.赚钱而不是赔钱这是巴菲特经常被引用的一句话:“投资的第一条准则是不要赔
钱；第二条准则是永远不要忘记第一条。”因为如果投资一美元，赔了50美分，手
上只剩一半的钱，除非有百分之百的收益，否则很难回到起点。巴菲特最大的成就
莫过于在1965年到2006年间，历经3个熊市，而他的伯克希尔哈撒韦公司只有一年
(2001年)出现亏损。

巴菲特的投资逻辑，在国内当然少不了投资在白酒、食品领域，且是大众知名品牌
；

通俗点我们一直在恒定不变的三千点指数附近，再有价值的品牌也很难走出来，除
非随着指数的不断上升，价值投资才有广泛意义；所以有人笑说巴菲特来我们这估
计也玩不过价值投机！

巴菲特：我从来没有见过能够预测市场走势的人。你怎么看？

巴菲特的意思是从来没有见过能够（长期）预测市场走势（准确）的人。

我对这个看法是深表认同的。我也在股市20多年，也从来没有见过一个人能持续
的预测准市场行情。

比如波浪理论、江恩周期等从来就没有人能够持续的用这些方法预测准过行情。大
多数人都是只看预测自己准确的几次，而对自己预测错误的更多次数却避而不谈。
其实就是这两个理论的创始人在他们活着时也没有做到能一直预测准市场。反倒是
出错时的次数更多。因而江思晚年时的书籍中大谈止损和资金管理，可见这是对自
己早期预测理论的一种否定。

国内频繁进行预测的人没有一个不成为股民的笑柄。早些年有一个神光预测，每天
都进行大盘指数预测，现在已基本消失了。前些年又出现一个亚洲股神胡某某在60
00多点跌到4500点附近时自称用几十台电脑计算过这个点位是钢墙铁壁。。。。
。几个月后股市跌破3000点，最低跌到2000点左右。
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2015年有一个财经节目的主持人自称成功预测过海外股市的头部，结果在5000点
行情头部时天天看空，看到7000点以上。。。。最后被行情无情的打脸。我想他的
节目收视频在当时倍受打击吧？

网上还有一个叫什么百年一人的，总吹自己能预测股指精确到分钟。我那次想：会
有人病到这种地步吗？

结果有一次他做预测，我看了一眼他说的那个时间点的行情。结果行情真是和他预
测的差的十万八千里。。。他真的是有病啊。

市场行情的走势是没有规律的，是随机的。——巴菲特实际上是想说这个。

巴菲特为啥不买A股？

巴菲特并非中国人，为何送钱给A股？他认为，买美股是爱本国。那有投钱整自己
国家的？只有中国富豪能如此，口头爱国，实际送钱给外国。

关于本次巴菲特股市准则和巴菲特股市原则的问题分享到这里就结束了，如果解决
了您的问题，我们非常高兴。
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